

ANTROPOCENO!

Spectacle original
avec les habitants
de l'Est lyonnais

CHORÉGRAPHIE **MUSIQUE**
Mourad Merzouki Müller & Makaroff
GOTAN PROJECT

INVITATION

Mourad Merzouki et toute l'équipe de Pôle en Scènes ont le plaisir de vous inviter à la soirée de remerciements du spectacle Antropoceno !

SOIRÉE DE REMERCIEMENTS

Mardi 10 décembre à 19h30
Pôle en Scènes / Espace Albert Camus
1 rue Maryse Bastié 69500 Bron

En présence de l'équipe artistique du spectacle

Entrée gratuite sur réservation avant le vendredi 6 décembre
par mail à billetterie@pole-en-scenes.com ou par téléphone au 04 72 14 63 40

Soirée réservée aux danseurs amateurs ayant participé
au projet Antropoceno à Bron, Chassieu, Mions ou Saint-Priest.

Le spectacle Antropoceno est un projet réalisé par Pôle en Scènes, avec le soutien de la Métropole de Lyon et de la DRAC Auvergne-Rhône-Alpes, en collaboration avec les villes de Bron, Chassieu, Mions et Saint-Priest.

Soutenu par
PRÉFETURE
DE LA RÉGION
AUVERGNE-
RHÔNE-ALPES

MÉTROPOLE
GRAND LYON

BRON
MUSIQUE & ÉVÉNEMENTS

Chassieu^{fr}

Ville de
MIONS

VILLE DE
SAINT-PIREST ►

PÔLE EN SCÈNES
ALBERT CAMUS PÔLE.FR